

GARDANNE VILLE SPORTIVE

De nombreux clubs et athlètes gardannais ont terminé leur saison sportive en beauté cette année, que ce soit par leurs résultats, mais aussi en organisant des compétitions d'envergure. Par ailleurs la Ville a accueilli au stade de Fontvenelle l'équipe nationale de rugby du Kenya pendant une semaine. Retour sur tous ces événements.



Une coupe de France sur les tatamis du Cosec

Dimanche 22 mai le Cosec du Pesquier a accueilli la coupe de France de boxe libre 2022, une compétition nationale placée sous l'égide de la Fédération française des sports de combat et arts martiaux. Aux manettes de l'organisation, *le club de boxe libre gardannais* en partenariat avec *le Mix fighting system*. Des combattants issus de clubs de tout l'hexagone et représentants des disciplines variées telles que boxe thaï, karaté, judo, kung-fu ou encore MMA, sont venus à Gardanne pour s'affronter de 10h à 17h30 dans les règles de la discipline qui allie percussions, préhensions, projections et soumission par clés ou étranglements. Sur la journée c'est donc plus d'une centaine de participants, âgés de 8 à 48 ans, hommes et femmes, qui se sont affrontés dans plusieurs catégories, pour au final qualifier 27 vainqueurs qui représenteront la France lors de la coupe du Monde de boxe libre qui se déroulera en Espagne en juin 2023.